

SALZBURG

Mittwoch, 11. März 2020

➤ Vier und zwei Jahre Haft für Räuber (22, 23) ➤ Duo legte

Der Trafik-Überfall

Es war eine „dumme Tat“, da sind sich alle Personen im Landesgericht Salzburg einig: Zwei junge Männer (22, 23) gestanden den Raubüberfall auf eine Trafik in Salzburg-Maxglan. Am 26. November betrat das Duo bewaffnet das Lokal. Die Männer bedrohten die Angestellte und entkamen mit Bares. Jetzt bereuen sie es.

Beide kommen aus schwierigen Verhältnissen: Der Tschechene (22) hat schon drei Vorstrafen. Erst drei Wochen vor dem Überfall wurde er bedingt aus der Haft entlassen, landete aber auf der Straße. „Ich wollte mich eigentlich bessern.“ Sein Komplize, ein Salzburger (23), hat nur eine Vor-

strafe, dafür aber massive Schulden. Aus „Geldnot“ haben sie gehandelt, so Verteidigerin Katharina Steger. Öllerer sprach von einem fehlenden „sozialen Netz“, betonte mehrfach. „Meinem Klienten tut es sehr leid.“

An jenem Tag haben sich die Freunde spontan zu dem Überfall entschlossen. Eine „Notlösung“ und „Dummheit“, so der Tschechene. Richterin Anna Sophia Geisselhofer wunderte sich: „Da gibt es doch nichts zu holen.“ Beide nickten: „Dahinter haben wir nicht nachgedacht.“ Kurz vor 18 Uhr stürmten sie verunmumt die Trafik an der Maxglaner Hauptstraße, berichtet Anklägerin Sabine Krünes. Die Warten – eine Gaspsstole und eine Softgun – richteten sie auf die Angestellte, einer schrie: „Tu das Geld her, nur die Scheine.“ Und der andere drückte „unabsichtlich“ ab. Mit rund 2800 Euro entkam das Duo. Das Opfer erlitt einen Schock – und sagte den Angeklagten mit Tränen in den Augen: „Ihr sollt mal nachdenken, was ihr mir und meiner Familie angetan habt.“ Beide entschuldigten sich sichtlich betroffen. Urteil: vier Jahre Haft für den Tschechene, zwei Jahre für den Salzburger. Teils nicht rechtskräftig. Das Opfer bekam 5000 Euro Schmerzensgeld. Antonio Lovric

Vorsitzende Anna Sophia Geisselhofer sprach die Urteile.

Staatsanwältin Sabine Krünes vertrat die Anklage.



Fotos: Tschepp Markus

Mittwoch, 11. März 2020

SALZBURG

Geständnis ab ➤ Entschuldigung an Opfer im Gerichtssaal

war eine „Dummheit“



Foto: Markus Tschepp

Diese Trafik (oben) an der Maxglaner Hauptstraße wurde Ende November zum Ziel der Räuber. Nun gestanden sie beim Prozess den Überfall. Beide fassen Haftstrafen aus.



Foto: Antonio Lovric

SB26A154